



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DENUNCIA VIOLENCIA.** Yaounde, Camerún, agosto 12 (Reuters). En su primer discurso político de su gira por los países africanos, el Papa Juan Pablo II denuncia los últimos episodios de violencia en Sudáfrica y pide un término a la segregación racial.

## El apartheid "pisotea" los derechos humanos

Yaounde, Camerún, Agosto 12 (UPI). El Papa Juan Pablo II sostuvo hoy que la segregación racial "pisotea" los derechos humanos básicos en Sudáfrica, pero también condenó

la represión y la tortura en el resto de África.

El Pontífice hizo una nueva condena al apartheid o segregación racial que practica el gobierno sudafricano.

## Los 10 peores desastres en la historia aviación

Washington, Agosto 12 (UPI). A continuación una lista de los diez peores desastres en la historia de la aviación en cuanto a la pérdida de vidas, sin contar el accidente de hoy de un jumbo jet de Japan Air

Lines. —582 muertos el 27 de Marzo de 1977 cuando un avión Boeing de KLM chocó el momento de despegar contra un avión de Pan-Am

—Pasa a la página 52—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ESTRELLASE AVION JUMBO.** Tokio, Agosto 12 (Reuters). Un avión Jumbo Boeing 747-SR, de las Aerolíneas de Japón (similar al que aparece en esta foto de archivo), se estrelló y se incendió hoy en un sector montañoso aislado, con 524 pasajeros a bordo.

# Estréllase en Japón un Jumbo con 524 personas

Tokio, Agosto 12 (UPI). Un jumbo jet de Japan Air Lines con 524 personas a bordo que cumplía un vuelo doméstico chocó hoy contra una montaña y estalló en llamas, luego que una de las puertas se abrió, en lo que podría ser el peor desastre de un avión.

Las autoridades dijeron que la nave se estrelló contra el Monte Ogura, de 2.110 metros de altura, a unos 100 kilómetros al noroeste de Tokio.

Se teme que todos los ocupantes hayan muerto. El avión, un Boeing 747, se dirigía de Tokio a la ciudad occidental de Osaka, pero cambió de rumbo en Nagano.

## Especialista de Alemania asesora a médicos Reagan

Hamburgo, Alemania Occidental, Agosto 12 (UPI). Un especialista alemán occidental que trató a celebridades que sufrían de cáncer con drogas hechas de hígado de tiburón y plantas carnívoras está aconsejando a los médicos del presidente Ronald Reagan, según un informe divulgado hoy.

El diario "Bild" informó que el médico Hans Nieper, que dirige una clínica del cáncer en Hanover, Alemania occidental, recomendó para el tratamiento de Reagan cuatro drogas exóticas y una dieta de pescado, espinacas y jugo de zanahorias.

## Jornal do Brasil critica el sistema político México

Río de Janeiro, Agosto 12 (UPI). El diario Jornal do Brasil criticó hoy en un editorial el sistema político y económico de México para mostrar que Brasil ha evolucionado en los últimos tiempos.

"Mirando a México podemos observar, por contraste, cuánto hemos caminado para solucionar problemas que ese país ni siquiera ha mencionado", según el editorial.

Criticó el monopolio político del oficialista Partido Revolucionario Institucional de México, que calificó de corrupto, y el dominio excesivo del estado en la economía de ese país.

"En México, el pluralismo político es sofocado. No hay vitalidad económica, ni se combate eficientemente la corrupción.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CANDIDATO A PDTE.** Bogotá, Agosto 12 (Reuters). El ex ministro Virgilio Barco, fue designado hoy candidato a la presidencia por el Partido Liberal de Colombia, para los comicios de 1986.

## 23 muertos y 30 heridos al caer bus en barranco

Bangkok, Tailandia, Agosto 11 (UPI). Un autobús lleno de pasajeros resbaló en un camino montañoso durante una tormenta y cayó en un barranco de 500 metros en el norte de Tailandia, matando a 23 personas e hiriendo a otras 30, dijo hoy la policía.

Un policía dijo por teléfono en Lomsak, 430 kilómetros al norte de Bangkok, que anoche murieron 23 pasajeros, cuando el bus rodó por el costado empinado del barranco. El conductor murió también.

Otras 30 personas resultaron heridas y fueron llevadas a hospitales locales, dijo.

unos 45 minutos después de despegar a las 6:12 de la tarde, informaron las autoridades.

La compañía Japan Air Lines (JAL) dijo que el avión llevaba 509 pasajeros y una tripulación de 15. Un vocero de JAL dijo que al menos 21 extranjeros iban a bordo.

Voceros de JAL señalaron que el avión llevaba a gente que iba en vacaciones a Obon, para una festividad religiosa en la que los japoneses se reúnen con sus familias y honran a sus antepasados.

Los voceros de JAL dijeron que el piloto, capitán Ma—

—Pasa a la página 13—

## Ningún sobreviviente al estrellarse Jumbo

Tokio, Agosto 12 (UPI). Un jumbo jet de la empresa Japan Air Lines, con 524 personas a bordo en un vuelo doméstico, se estrelló en una montaña y se incendió en el centro de Japón después que se soltó una puerta de la cabina, dijeron las autoridades. No había indicios de sobrevivientes.

La televisión japonesa mostró cómo el aparato abrió un ancho surco en el costado de la montaña, quemando árboles y dispersando los restos sobre un área de casi tres kilómetros. El aparato parece haberse desintegrado al ir abriendo un rastro calcinado en la foresta.

## Breves Internacionales

### Legisladores de los EU en Bolivia

La Paz, Agosto 12 (AP). Una delegación de legisladores de Estados Unidos visitó Bolivia por pocas horas y ofreció incrementar la ayuda económica norteamericana a este país a cambio de una efectiva campaña del nuevo gobierno boliviano contra la producción y el tráfico de drogas.

### Fondo de ONU explorará en Honduras

Naciones Unidas, Agosto 12 (AP). Un fondo de las Naciones Unidas poco conocido ha convenido en hacer

—Pasa a la página 25—

## Candidato socialista reorganizará economía

Caracas, Agosto 12 (UPI). El candidato presidencial del Partido Revolucionario Dominicano, José Francisco Peña Gómez, manifestó hoy que en su programa de gobierno se destaca una profunda reorganización de la economía de su país.

Anunció que atacará "el subdesarrollo agrícola", creará la seguridad social,

traspasará las empresas estatales no rentables al sector privado e incorporará al trabajador al proceso productivo de la República Dominicana.

Peña Gómez, quien es el secretario general del PRD y vicepresidente de la Internacional Socialista para América Latina, pasó

—Pasa a la página 19—

# Revelan consumo petrolero de C.A.

Guatemala, Agosto 12 (UPI). Los seis países del área centroamericana consumirán 36,5 millones de barriles de petróleo y derivados durante 1985, principalmente para la generación de energía eléctrica, reveló hoy un estudio regional.

Un informe emitido por la Secretaría Permanente del Tratado General de Integración Económica Centroamericana (SIECA), indicó que el consumo de petróleo y derivados para 1985, será similar al de 1984.

El año pasado, Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica y

Panamá invirtieron 1,400 millones de dólares para comprar en conjunto 28 millones de barriles de crudo y 8,5 millones de barriles de derivados.

La mayor parte del crudo fue destinado a producir energía eléctrica para los seis países. Sin embargo el gasto se verá reducido significativamente con la inauguración de cinco nuevas plantas generadoras, cuatro hidroeléctricas y una geotérmica.

El SIECA señaló que antes de Diciembre, entrarán en operación las hidroeléctricas—

—Pasa a la página 13—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**TRAGEDIA AEREA EN JAPON.** Osaka, Agosto 12 (Reuters). Familiares de los pasajeros del avión Jumbo Jet 747-

SR que se estrelló esta mañana en una zona montañosa con 524 personas a bordo, piden información alusiva en las oficinas de las Aerolíneas de Japón.